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    令和６年２月１日（木） 

    午後２時００分  開会  ・  午後２時４０分  閉会 

開  催  場  所   坂戸市文化会館 第２会議室 

議長（委員長・        

会長）の氏名 
  柳澤智美会長 

出席者（委員）の 

氏名・出席者数 

久保彰子委員、矢島秀章委員、相馬洋子委員、 

鹿ノ戸健次委員、松林豊委員、島和男委員 計６名 

欠席者（委員）の 

氏名・欠席者数 
０名 

事務局職員の        

職・氏名 

市民部 髙山部長、小澤次長 

市民生活課 庄司課長、岡﨑課長補佐、 

徳永係長、戸口主任 

会  議  次  第 

１  開    会 

２  挨  拶 

３ 審議事項 

⑴ 令和６年度坂戸市提案型協働事業募集要領について 

⑵ その他（提案型協働事業報告会の説明 ほか） 

４  閉    会 

配  布  資  料 

・会議次第 

・資料１ 令和６年度提案型協働事業 募集要領（案） 

・資料２ 令和５年度提案型協働事業報告会について 

・資料３ 令和６年度坂戸市市民参加推進会議スケジュール

予定 

                                                               



（２／３） 

議        事        の        経        過 

発   言   者 議    題 ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 
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１ 開会 

 

２ 挨拶 

柳澤会長挨拶 

 

３ 審議事項 

⑴ 令和６年度坂戸市提案型協働事業募集要領について 

 資料１について説明。 

  

  行政提案型協働事業の令和６年度のテーマは、専門的な知識

や技術が必要となる。深入りし過ぎてしまうとトラブルに繋が

るおそれがある。申請団体の専門性も見極めていただきたい。

利用者のプライベートに関わるため、トラブル・事故のないよ

うに注意してほしい。 

 

 今回の意見について、協働課である高齢者福祉課に伝える。

高齢者福祉課には、事前協議において対応できる団体かを確認

してもらう。 

 

 既に民間で同じようなサービスを提供しているところがあ

るが、どのような団体を想定しているのか。 

 

 収益を上げることを目的とした団体ではなく、事業の立ち上

げや拡充を検討している団体を想定している。例えば、家事や

外出などの支援を一部の方に限定していた事業を拡大する団

体を対象としている。 

 

 どういう団体を想定しているのか明確にしないと提案しづ

らい。募集テーマ等に一言付け加えてほしい。 

 

 協働課と調整し、事業の立ち上げや拡充など想定する団体の

文言を追加したい。 

 

 提案型協働事業補助金の来年度の予算額は。 

 

 今年度は、予算の範囲より多く申請があったので、来年度の

予算については、今年度より多い額で要望している。 

 

 不採択だった団体が再チャレンジしやすいようにしていた

だきたい。 



（３／３） 

議        事        の        経        過 
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 団体にとって、実施場所の確保は大変な労力となっている。

公民館１室を確保し、居場所づくりを提供する団体の場所の固

定化ができるとよいのではないか。 

 

 令和６年４月から公民館は、地域交流センターに移行し、地

域の拠点施設となる。今回の意見については、今後の参考にさ

せていただき、地域の特性に応じた地域づくりを進めていきた

い。 

 

⑵ その他（提案型協働事業報告会の説明 ほか） 

・提案型協働事業報告会について資料２を説明。 

（提案型協働事業報告会の講評順を決定。） 

 

・令和６年度坂戸市市民参加推進会議スケジュール予定につい

て資料３を説明。 

 

４ 閉会 

 


